

Nuit du film d'archéologie

Mercredi 27 juillet à partir de 22h



© Bibracte, Antoine Maillier

La Nuit du film d'archéologie est une occasion unique de découvrir, en plein air et sur écran géant, tout un programme de films documentaires consacrés aux découvertes archéologiques récentes.

Pour cette nouvelle édition, parce qu'on n'est jamais aussi bien servi que par soi-même, Bibracte ouvrira la soirée de projections avec « **La capitale gauloise disparue** », le documentaire réalisé en 2020 par Vincent Basso-Bondini pour RMC Productions, consacré à la ville gauloise et aux recherches qui y sont menées.

Au programme de cette soirée :

22h00 : La capitale gauloise disparue (51 mn)

Situé en plein centre de la Bourgogne, au coeur du Morvan, se cache l'un des joyaux du patrimoine européen : Bibracte, la plus grande et la plus riche des villes fortifiées de l'époque gauloise ! Au prix d'une véritable enquête policière et grâce à des nouvelles techniques d'imagerie, les experts parviennent peu à peu à faire parler les vestiges de Bibracte.

Découvrez à quoi ressemblaient les constructions de la ville telles qu'elles étaient il y a plus de 2 millénaires et pourquoi la capitale a été soudainement abandonnée par ses habitants...

23h30 : Les mystères de la grotte Cosquer (52 mn)

En suivant l'ambitieux projet de reconstitution de cette cavité aux peintures vieilles de 27 000 ans, ce film qui retrace l'incroyable histoire de l'une des plus importantes grottes ornées d'Europe.

00h45 : Madame Poulain (21 mn)

Dans les grottes d'Arcy-sur-Cure, face aux ossements et aux souvenirs de l'archéologue Thérèse, c'est à notre propre humanité que nous sommes confrontés.

1h05 : D'où l'on vient... (10 mn)

Sur fond de chantier archéologique, ce court métrage de fiction amène les publics amateurs de cinéma à s'intéresser aux métiers de l'archéologie.

Le programme détaillé et le résumé des films est disponible sur www.bibracte.fr

Organisé en partenariat avec le festival du film d'archéologie d'Amiens.

Les projections sont assurées par Sceni qua non (Nevers).

Le tarif est compris dans l'entrée du musée.

Réservation recommandée au 03 85 86 52 40.

Projection en plein air sur la terrasse du musée (repli sous partie couverte en cas de mauvais temps).

Apportez des vêtements chauds, les nuits sont fraîches dans le Morvan !

*Profitez de l'occasion pour visiter le site archéologique du mont Beuvray avec un guide,
explorer le musée et déguster le menu du Chaudron, restaurant-découverte de la cuisine gauloise !*